



#SINALOA

Liberan al último plagiado

REGRESAN SOLAS

58

PERSONAS DE LAS SECUESTRADAS FUERON LIBERADAS EL 25 DE MARZO.

7

VOLVIERON A SU HOGAR POR SÍ MISMOS EN SEMANA SANTA.

YA ESTÁN EN SU CASA LOS 66 RAPTADOS EL PASADO 22 DE MARZO

POR MANUEL ACEVES

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Pasaron 16 días desde que un grupo de 66 personas fue privado de su libertad, el 22 de marzo pasado, tres días después 58 fueron liberadas y este domingo el secretario de Seguridad Pública confirmó un giro en la situación: todas ellas han regresado a sus hogares.

La última persona desaparecida fue liberada hoy por sus captores y regresó por cuenta propia a su domicilio.

Con ello, se suma así a otras

16

DIAS PASÓ CAPTURADA LA PERSONA QUE AYER REGRESÓ A SU CASA.

BLINDAN DETALLES

1 Las autoridades de seguridad estatal se han reservado los detalles de este caso.

2 Un grupo delictivo dijo que esto no se relaciona con disputa interna del cártel de Sinaloa.

siete que hicieron lo propio durante la Semana Santa.

Hasta hace poco, se mantenía la cifra de ocho personas desaparecidas. Sin embargo, la Secretaría de Seguridad Pública no había actualizado estos datos, a pesar de detectar las estaban liberando y regresando paulatinamente a sus hogares. Se desconoce el propósito de la autoridad estatal.

Gerardo Mérida Sánchez, Secretario de Seguridad Pública en Sinaloa, afirmó que se implementó un operativo conjunto con diversas fuerzas de seguridad para localizar a estas personas, aunque aún no está claro si este operativo fue efectivo, dado que las personas desaparecidas fueron liberadas por sus captores y regresaron por sí mismas.

Al informar sobre este resultado, Mérida Sánchez mencionó que el operativo ha sido completado hoy.

Sin embargo, se ha reservado para las autoridades investigadoras el divulgar más información al respecto. ■

FOTO: ESPECIAL



• **CONCLUSIÓN.** Autoridades informaron que el operativo por el caso se completó ayer.